

令和5年度

亀久保小学校



ホームページ掲載中

亀久保小学校「あったか日記」 3学期



## 2月15日(木) わくわくタイム

子供たちが楽しみにしているわくわくタイム。朝の短い時間ですが、回を重ねるにつれ、集合したり、遊びのルールを確認したりすることが上手になっていきました。遊びの計画等をリードする6年生の成長は目覚ましいものがあります。自分たちが楽しむためというよりは、下級生も一緒に楽しめるようにするには…という視点で遊びの計画を立てていきます。

中学年は中学年なりに、下級生の手本となったり世話を焼いたりする姿が見られます。

低学年は、集合場所や、自分の班の顔ぶれを覚えるのに精いっぱいだったころから比べると上手にグループ活動に入れるようになりました。これらの成長が、遊びの時間をより多く確保することにつながるということを子供たち自身が実感し、よりよい活動のための判断力を身に付けていきます。教わるのではなく、気づき、行動に移していく時間です。

今年度の活動も残り1回。6年生がどれだけ下級生のために計画や準備をしてくれていたかを改めて振り返り感謝する最後のわくわくタイムは3/14です。

